

Cuba con notable sobrevivencia en cirugías de corazón en niños



Santiago de Cuba, 9 mar (RHC) Con un índice de supervivencia superior al 90 por ciento, Cuba exhibe hoy alentadores resultados en la cirugía cardiopediátrica, a partir del funcionamiento de una red nacional de referencia para países de igual desarrollo.

En declaraciones a Prensa Latina, la doctora Herminia Palenzuela, especialista del Cardiocentro William Soler, de La Habana, y coordinadora de ese sistema, puntualizó que son más de 10 mil las operaciones quirúrgicas realizadas en esa instalación, eje de esa atención de primer nivel en la nación.

Aludió también a los miles de procedimientos de cateterismo intervencionista realizados a lo largo de los 31 años de ese hospital, situado de acuerdo con su personal calificado y equipamiento en un rango medio a nivel mundial, a tenor con la voluntad política de priorizar un campo tan sensible de la Medicina.

Fundadora de esa institución, Palenzuela opinó que el componente básico de ese noble quehacer en pos de los niños cubanos es la propia Red Cardiopediátrica Nacional y la atención primaria de salud, mediante la cual pueden ser detectados a tiempo las anomalías congénitas y los padecimientos cardiacos.

“Tiene que haber un personal preparado y comprometido que los diagnostique, los trate y en caso de ser

necesario los remita al William Soler”, agregó la experta, quien puntualizó que antes de la apertura de ese centro no existía la cirugía cardiovascular para esas edades en el país y no tenían futuro los enfermos.

Resaltó la importancia del rol asistencial de los neonatólogos para la detección temprana y el seguimiento de los intervenidos quirúrgicamente al regresar a sus provincias, donde un equipo encabezado por un cardiopediatra y con el apoyo de otros especialistas, enfermeros y técnicos se encarga de su atención.

Durante dos días sesionó en esta urbe la XXX Reunión de ese valioso tejido del sistema sanitario cubano, con análisis acerca de su comportamiento en varios territorios, un taller de diagnóstico prenatal y actualizaciones en miocardiopatías y cateterismo intervencionista.

Fuente: PL

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/157037-cuba-con-notable-sobrevivencia-en-cirugias-de-corazon-en-ninos>



Radio Habana Cuba